

CLUBES

El AC Milan ampliará capital en 37,4 millones y su dueño busca refinanciar deuda

El club necesita una nueva inyección de recursos, mientras que el máximo accionista quiere alargar el vencimiento de los compromisos que asumió para comprar la entidad.

Palco23

29 mar 2018 - 10:02

El capital chino no está siendo, de momento, el remedio a los problemas del AC Milan. El club ha aprobado este mes una ampliación de capital de 37,4 millones de euros que debería ser suscrita íntegramente por su máximo accionista, Yonghong Li. El empresario, que pagó 420 millones de euros a Silvio Berlusconi por el 99,93% de las acciones, ha aportado ya diez millones de euros, pero el resto deberá esperar a la refinanciación de la deuda personal del accionista.

Las dudas sobre la solvencia de Li han sido numerosas en los últimos meses, con informaciones que apuntaban a la quiebra de sus negocios en China y la realidad de que, para materializar la adquisición del equipo de fútbol, tuvo que recurrir finalmente a la firma de inversión Elliot. Ahora, según la agencia de noticias Ansa, el empresario está manteniendo contactos para refinanciar los 300 millones que recibió del fondo estadounidense para formalizar la compraventa.

Marco Fassone, director general del club, ha querido lanzar un mensaje de tranquilidad y aseguró en *Sky Sport* que “me parece que estamos bien encaminados, creo que los aficionados pueden confiar en el futuro del Milan”. “La entidad está yendo bien, incluso un poco mejor respecto al presupuesto, con todos sus proyectos; [...] toma tiempo, paciencia, los resultados nunca llegan al primer año cuando se hacen las revoluciones”, añadió.

El club de la Serie A, sexto en la clasificación, cerró el primer semestre con unas pérdidas de 22,3 millones de euros, inferior al desfase de 39,4 millones con que terminó los primeros seis meses de 2016-2017. La dirección aseguró que eran mejores números de los previstos, debido a que los ingresos ordinarios se incrementaron, de 101,8 millones a 106,5 millones de euros por su participación en la Europa League; las plusvalías por traspasos ascendieron a 35,8 millones. También aludieron a una

contención en los costes, que pasaron de 108,2 millones a 110,8 millones de euros.

La deuda financiera neta se incrementó, de 141,2 millones a 165 millones de euros, debido a la mayor inversión en el mercado de fichajes. Ello también se tradujo en que las amortizaciones por fichajes se doblaron, hasta 41 millones de euros. Por ello, el consejo de administración también se ha puesto a trabajar con Bank of America Merrill Lynch para reestructurar su pasivo y aligerar unos costes financieros que se multiplicaron por cuatro, hasta 9,8 millones de euros.